



## Noroña se 'pelea' con Viva Aerobus y llama a volar desde el AIFA

Gerardo Fernández Noroña, diputado del Partido del Trabajo (PT), se quejó del servicio brindado por la aerolínea Viva Aerobus, ya que lo dejó varado por varias horas en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM).

A través de su cuenta oficial de Twitter, el legislador del Partido del Trabajo informó sobre la situación y señaló que este tipo de cosas continúan pasando y, en vez de apostar por volar desde el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) 'sabotean' al inmueble de Santa Lucía.

"Ahí la llevamos, pero siguen de necios saboteando al AIFA", afirmó Noroña.

El diputado puntualizó que su vuelo debió salir a las 08:00 horas de este lunes y destacó que es "inconcebible que las Líneas aéreas te puedan maltratar de esta manera, pero no se te ocurra a ti llegar cinco minutos tarde".

"Me levanté de madrugada para estar a las siete de la mañana, en el aeropuerto. Vuelo con @VivaAerobus a las 8 A.M. Resulta que el bueno tiene dos horas de retraso. Mi participación estaba programada a las 11 de la mañana, llegaré si bien van las cosas a las 11:30 al aeropuerto", afirmó Noroña.

Posteriormente, Noroña aseguró que al quedarse varado en el aeropuerto, pudo ver todos los vuelos que van al tope y las dificultades para poder armar una agenda y se permita ir a diferentes estados del país.

"Me deja en claro que lo que necesito no es un Volvo, sino un avión", declaró Noroña y aseguró que es un sarcasmo y una paradoja lo que no tiene que ver con lujos y efectividad.

Pero, fue hasta las 2 de la tarde cuando Noroña afirmó que logró aterrizar en la ciudad jalisciense donde participará en el foro de la Universidad de Guadalajara.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/5/23/norona-se-pelea-con-viva-aerobus-llama-volar-desde-el-aifa-716788.html>